
 
Ratsherr Böckenhauer fragt nach dem Sachstand der Absauganlagen bei den freiwilligen 
Feuerwehren. Herr Maisel führt dazu aus, dass die eingeholten Angebote von verschiedenen 
Elektrofirmen technisch nicht ausreichend waren, ein verbessertes Angebot wird erwartet. Die 
Absauganlage in der FF Einfeld ist fertig. Eine Mitteilung erfolgt in der nächsten Sitzung. 
 
Es wird angeregt, die nächste Sitzung in der ehemaligen Hindenburg- Kaserne abzuhalten. 
 


